



## “Nos vemos en el 24”: MC le contestó al PRI por crítica a su estrategia en EdoMex y Coahuila



**Jorge Álvarez**, coordinador de la bancada de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados, le contestó a **Alito Moreno**, presidente del PRI, tras recibir una crítica a la estrategia del partido naranja por no querer participar en las elecciones estatales de **Coahuila y Estado de México**.

A través de redes sociales, el legislador federal refrendó este lunes 6 de marzo la estrategia que adoptó MC de cara a las elecciones de junio de este año, pues, al reconocer que no tienen posibilidad de ganar ante un presunto pacto entre **Morena y el PRI**, prefirieron salirse de esa dinámica.

Y es que ante las críticas del presidente nacional del **Partido Revolucionario Institucional (PRI)**, Álvarez Máynez destacó: " El gran problema de la alianza eres tú (**Alito Moreno**). Por eso ni los candidatos de tu partido te quieren en sus campañas. Se han cansado de repetir que les ‘quitamos’ votos. En realidad ha sido su fachada para intercambiar gubernaturas por embajadas”.

Finalmente, el diputado naranja dijo que se verán las caras en 2024, donde se definirá la presidencia de la república, el **Congreso de la Unión** (Cámara de Diputados y Senado de la República), la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México y ocho gubernaturas más.